
                                

                                ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO 

 

 

Aos dez dias do mês de abril de 2019, às 14h, nas dependências do Terminal Marítimo de 

Passageiros, à Rua Babitonga nº 62 - Centro Histórico, deu-se início a 8ª reunião do COMTUR 

conduzida pela Presidente Silvia que fez a abertura dos trabalhos. Em seguida, a Conselheira 

Jamille deu início à pauta falando sobre o SEBRAE e a articulação para que a cidade de São 

Francisco do Sul seja beneficiada pelo mesmo. Na sequência falou sobre o contato com Clube 

Náutico Cruzeiro do Sul, através de seu Presidente Waldir Eggert, sobre o evento Velashow – 

cujos velejadores, no próximo dia 18, irão utilizar a estrutura do clube para uma 

confraternização e, nesse sentido, o que poderíamos oferecer (guias de bolso, guias comerciais, 

folder, mapas, entre outros). O Conselheiro Bruno representante do Núcleo de Hospitalidade 

poderá entrar com os guias para Walking tour. Já o Conselheiro Helder ficou responsável por 

pegar o material de eventos para disponibilizar no Grupo do COMTUR e posteriormente disparar 

para outros Grupos e associados da ACISFS e CDL. Quanto ao próximo item: atualização do 

projeto Aplicativo Turístico IFC e CDL, foi adiado, pois a Conselheira Adriana representante do 

Instituto Federal Catarinense não pode estar presente. Finalizando a pauta foi apresentado 

pelos representantes do SEBRAE (Milena – Gestora de Projetos Coletivos do SEBRAE Joinville e 

Alan David Claumamm – Gestor da Cadeira de Turismo em Santa Catarina) o projeto Destinos 

Turísticos Inteligentes, cuja evolução passou do Destino Analógico para o Destino Digital e 

atualmente o Destino Inteligente, programa embasado em metodologia Espanhola e adaptado 

para Santa Catarina, conceito inovador que aumenta a permanência do turista no local e 

também a qualidade de vida de seus moradores. Na oportunidade ficou acertado com o 

Conselheiro Bruno uma apresentação do projeto para o Núcleo de Hospitalidade via associados 

e potenciais empreendedores. Terminada a reunião, que se estendeu aproximadamente até às 

16h e inexistindo qualquer outra manifestação, lavrou-se a presente ata que, após lida e 

aprovada será assinada pelos presentes. 
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